



NOTA DE PRENSA

Más de 500 médicos e investigadores de de toda España se darán cita en el VI Congreso Nacional GeSIDA, Grupo de Estudio del SIDA de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC)

MÁLAGA SERÁ DEL 25 AL 28 DE NOVIEMBRE LA CAPITAL NACIONAL DE LA INVESTIGACIÓN SOBRE EL VIH

- **En el congreso se presentarán más de 250 comunicaciones y pósters, que junto a sesiones plenarias, mesas redondas, conferencias y talleres analizarán los grandes retos y las principales preocupaciones en materia de prevención y tratamiento de la infección por el VIH, con especial referencia a la situación en España**
- **Entre los aspectos que serán abordados en el Congreso se encuentran los últimos avances sobre la potencial curación de la infección por el VIH basados en terapias génicas,; las tendencias y los debates abiertos sobre los programas de vacunación del virus del papiloma humano (VPH); y el manejo de la coinfección por el virus de hepatitis C**
- **Contará con la participación de ponentes de prestigio internacional, como Jürgen Rockstroch, de la Universidad de Bonn, que ofrecerá la primera conferencia inaugural sobre manejo de la hepatitis C en pacientes coinfectados; Margaret Stanley, de la Universidad de Cambridge, que tratará de responder hacia dónde vamos en la vacuna del VPH; y Pablo Tebas, de la Universidad de Pensilvania, uno de los mayores expertos en terapias génicas sobre VIH, entre otros**

Málaga, 12 de noviembre de 2014.- Málaga se convertirá durante cuatro días en la capital nacional sobre la investigación en materia de prevención y tratamiento de la infección por el VIH, ya que acogerá del 25 al 28 de noviembre, el VI Congreso Nacional GeSIDA, el Grupo de Estudio del SIDA de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC), en el que se espera que participen más de 500 médicos, investigadores y especialistas de toda España.

En su sexta edición, el congreso incorpora contenidos de máxima actualidad en relación con la investigación sobre el VIH en las áreas de clínica, epidemiología y ciencias básicas y de laboratorio.. Así, se abordarán cuestiones de tanta envergadura y actualidad como los últimos avances basados en terapias génicas para la curación definitiva de la infección por el VIH; las tendencias y los debates abiertos sobre los programas de vacunación del virus del papiloma humano (VPH); y el manejo de la coinfección por el virus de hepatitis C.

En la discusión sobre estos temas, contará con la participación de ponentes de prestigio internacional, como Jürgen Rockstroch, de la Universidad de Bonn, que ofrecerá la primera conferencia inaugural sobre manejo de la hepatitis C en pacientes coinfectados; Margaret Stanley, de la Universidad de Cambridge, que tratará de responder hacia dónde vamos en la vacuna del VPH; y Pablo Tebas, científico español que trabaja en la Universidad de Pensilvania y que es uno de los mayores expertos en terapias génicas sobre VIH; Anna Maria Geretti, de la Universidad de Liverpool, que hablará sobre la viremia de bajo grado en el tratamiento antirretroviral; y Greg Towers, de la London's Global University, y Daniel Douek, jefe de Vaccine Research Center, del National Institute of Allergy and Infectious Diseases de US, que participarán en una mesa redonda sobre inmunidad innata.

El Congreso contará con diversas conferencias plenarias, mesas redondas, mesas de debates y talleres, a los que hay que sumar más de 250 comunicaciones y pósters basadas en investigaciones promovidas por expertos pertenecientes a GeSIDA, que analizarán prácticamente toda la problemática que confluyen en la realidad médica y social del SIDA. Se celebrará en el Palacio de Congresos de Málaga, y está organizado por el Grupo GeSIDA de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica. En dicho Congreso se celebra también la Reunión docente anual de la Red de Investigación en SIDA (RIS) del Instituto Carlos III.

Sobre GeSIDA

GeSIDA, Grupo de Estudio del SIDA, es uno de los grupos de trabajo de la SEIMC, integrado por profesionales sanitarios que trabajan con el objetivo de promover, fomentar y difundir—la investigación y docencia sobre la infección por el VIH y sus complicaciones. El presidente actual de GeSIDA es el Dr. Juan Berenguer, consultor de la Unidad de Enfermedades Infecciosas/VIH del Hospital General Universitario Gregorio Marañón, coordinador del Grupo de Investigación Clínica en VIH/Sida del Instituto de Investigación Sanitaria Gregorio Marañón (IISGM) y miembro del Comité Directivo de la Cohorte de la Red de Investigación en Sida (CoRIS). Entre otras actividades, el Grupo GeSIDA organiza el VI Congreso Nacional GeSIDA, que presiden los doctores Jesús Santos, médico adjunto de la UGC de Enfermedades Infecciosas del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga, profesor Asociado de la Facultad de Medicina e Investigador Responsable de la Infección por el VIH del Instituto de Investigación Biomédica de Málaga (IBIMA); y Federico García, Jefe del Servicio de Microbiología del Hospital San Cecilio de Granada.

Sobre la SEIMC

La SEIMC es la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica, sociedad científica que agrupa a todos los profesionales que trabajan en estos campos. La SEIMC tiene actualmente 10 grupos de estudio sobre diferentes áreas específicas de las Enfermedades Infecciosas y la Microbiología Clínica. El presidente actual de la SEIMC es el Dr. José María Miró, experto en enfermedades infecciosas y profesor titular de Medicina de la Universidad de Barcelona, donde es co-director del “Máster en SIDA”.

Para más información:

Gabinete de comunicación de GeSIDA: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) Tomás Muriel (954 62 27 27/ 605 50 33 82)